

人権擁護委員 山下さん、有川さんに表彰状

人権擁護委員の山下健志さんと有川政次さんが、 長年にわたって人権擁護活動に尽力したとして、福 岡県人権擁護委員連合会総会で表彰を受けました。

小郡市では、8人の人権擁護委員が法務大臣から 委嘱されており、皆さんの人権が侵害されないよう に見守り、もし侵害された場合には、相談に応じ救 済を図っています。また、人権が尊重されるように 日頃から地域に密着した啓発活動も行っています。

両委員は、「今後も活動に精進しながら、人権尊重 の大切さを呼びかけていきたい」と話しました。



佐々木兄妹が 6.17 空手で全国へ mor

佐々木俊介さん・萌さん兄妹が、4月に行われた 福岡県空手道選手権大会で好成績を収め、全国大会 に出場します。

俊介さんは「昨年の7位より好成績」を目標に県大会に臨み、見事5位に入賞。「全国大会でも自分のベストを尽くしたい」と話しました。

また、県大会で見事優勝を収めた萌さんは「昨年は全国大会で準優勝だったので、今年こそは優勝を狙いたい」と意気込みを語りました。なお萌さんは、日本代表として「アジア・オセアニア大会」への出場も決まっています。

梅雨、豪雨に備え水防訓練を実施!



梅雨や台風、集中豪雨により河川が増水しやすくなる出水期に備え、宝満川河川敷で水防訓練を行いました。

小郡市消防団員150人と市職員33人が参加し、「土のう作成」や「ボート組立て」、「積み土のう工法」「月の輪工法」などの水防工法を実施。参加者は訓練を通して、水害時に迅速かつ的確な対応ができるよう水防技術の向上に励みました。

消防団と市は、今後も地域防災の要として、安 心・安全のため防災体制の強化に努めます。



第一精工㈱から机・椅子の寄贈を受けました

5.22 wed

第一精工株式会社から市立中学校へ、計300セットを超える机と椅子を寄贈いただきました。

第一精工(九州情報大学跡地)から中学校への運搬作業には、中学生や学校職員に加え、第一精工の職員の皆さんにもご協力いただきました。さっそく教室で大切に使用させていただいています。

